



257 MILLIONS D'EUROS ENGLOUTIS !

Plus de 257 millions pour un logiciel inutilisable ! Le projet XPN de la Police nationale est étrillé par la Cour des comptes dans un rapport de 500 pages.

Depuis la décision en 2014 de remplacer le logiciel de rédaction de procédure, le LRPPN, c'est une somme pharaonique qui a été investie sans résultat concret pour les enquêteurs contraints de travailler avec un outil obsolète. Le journal *Le Monde* relate, dans un article où le SCSI précise que « le projet tourne au fiasco », la longue liste d'errements qui ont conduit à ce désastre. La Cour des comptes dénonce des lourdeurs bureaucratiques et une dilution des responsabilités dans la gestion du projet, elle envisage même de poursuivre des responsables du ministère en justice. Malheureusement, le déploiement du nouveau logiciel n'est prévu que pour le 3^{ème} trimestre 2028, au mieux !

Depuis des années, le SCSI ne cesse de dénoncer dans les médias, auprès des différents ministres et des parlementaires, cette gabegie hors norme et l'enfer quotidien des enquêteurs. Il est temps d'y mettre fin !

Dans le cadre du plan investigation, il est impératif qu'un vaste volet numérique permettre de fournir aux enquêteurs tous les outils en matière de rédaction de procédure, de gestion des fichiers et des stocks, notamment pour réussir le déploiement de la PPN. Le ministère de l'Intérieur doit accomplir un saut technologique pour rattraper son retard, notamment en matière de numérique.